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ATA DA 86a REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO 1 

(CPA), constituída pela Portaria GR nº 7077, de 09 de agosto de 2024. 2 

Aos 09 dias do mês de agosto de 2024, às dez horas e trinta, por videoconferência, teve início, sob a 3 

coordenação de Maria Sílvia de Assis Moura, a 86a. Reunião Ordinária da Comissão Própria de 4 

Avaliação (CPA), com os presentes Flavio Leonel de Carvalho,  Iuri Emanuel de Paula Ferreira, 5 

Helka Fabbri Broggian Ozelo, Virginia Custódia da Silva, Marilisse Bernadete da Silva, Tatiana 6 

Niceas de Moraes, Daiane Ribeiro Degan, Natalia Germano Fonseca Felix.  Pauta: 1.1 7 

Comunicação da Coordenadora: 1.1.1 A coordenadora se desculpou pelo atraso, uma vez que 8 

houve reunião extraordinária do Conselho Universitário que se estendeu. 1.1.2 . A coordenadora 9 

informou que ainda em agosto de 2024 a UFSCar estará recebendo avaliadores do INEP com vistas 10 

a renovação de autorização dos seguintes cursos, Bacharelado em Imagem e Som, Bacharelado em 11 

Ciências Sociais e Licenciatura em Física – Integral, todos do campus São Carlos. 1.1.3 A 12 

coordenadora informou que encaminhou a todos membros os relatórios de cursos, discentes e 13 

docentes e que os relatórios se encontram também na página da CPA. 1.2 Avaliação 2024. A 14 

coordenadora propôs uma alteração no projeto de auto-avaliação instituicional, considerando a 15 

aprovação do Plano de Desenvolvimento Instituicional 2024-2029 em 12 de julho de 2024 e pela 16 

alteração do ciclo do ENADE. A proposta é fazer um questionário único, para que tanto docentes, 17 

discentes e técnico administrativos respondam e que avalie apenas o ítem infraestrutura. A 18 

identificação será por categoria e campus. A proposta de um único questionário foi aceita pelos 19 

membros da comissão, porém foi considerado que a proposta do questionário está muito longa. A 20 

professora Helka sugeriu colocar em tópicos, que poderia dar a impressão de que o questionário não 21 

seja tão longo. Foi criada uma comissão para tentar rever o questionário, formada pela professora 22 

Helka e professora Sílvia. Foi proposta uma subcomissão, Sra Tatiana e Sra Virgínia para verificar a 23 

pertinencia de perguntar sobre assistência estudantil e sobre comuiicação interna. Foi acordado que 24 

o professor Flavio fará uma enquete para a decisão do dia e horário da próxima reunião. Às 11h13, a 25 

coordenadora agradeceu a presença de todos e todas. Para constar, eu, Maria Sílvia de Assis Moura, 26 

lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada por mim e demais membros 27 

presentes. 28 

Membros da CPA: 29 

Maria Sílvia de Assis Moura (por videoconferência) 30 

Helka Fabbri Broggian Ozelo (por videoconferência) 31 

Flávio Leonel de Carvalho (por videoconferência) 32 

Iuri Emanuel de Paula Ferreira (por videoconferência). 33 

Virginia Custodia da Silva (por videoconferência) 34 

Daiane Ribeiro Degan (por videoconferência) 35 

Marilisse Bernadete da Silva (por videoconferência) 36 

Tatiana Niceas de Moraes (por videoconferencia) 37 

Daiane Ribeiro Degan (por videoconferencia) 38 

Natalia Germano Fonseca Felix (por videoconferencia) 39 


